

# 平成29年度大津小学校 6月のできごと

## 9日 プールそうじ

6年生がプールをきれいに掃除してくれました。6年生、ありがとう！！

## 17日 交通安全子ども自転車大津地区大会

6月17日（土）に交通安全子ども自転車大津地区大会が本田技研の体育館で行われました。大津小学校は、この大会に向けて5年生の4人が毎朝7：30から練習を重ねてきました。大津町の交通安全協会の中村さんや野口さんの指導の下、一生懸命に練習に取り組みました。また、昼休みは、交通ルールなどの学科試験の勉強をしていきました。

当日は、それまでの練習の成果を生かし、学科や実技に取り組むことができました。西原村の河原小が優勝し、県大会に進みました。



## 29日 校内童話発表会

校内童話発表会が行われました。低・中・高に分かれて体育館で各学級の代表が発表していました。それぞれ、みんなに伝わるように、身振りを入れたり、表情を変えたりしながら語っていました。各クラスの代表の子どもたちのすばらしい発表に多くの感動をもらいました。

審査の結果、低・中・高学年部の代表がそれぞれ1名ずつ、7月25日（火）に行われる大津町童話発表会に参加することになりました。学校代表として、がんばってほしいです。

読書は、子どもたちの語彙（言葉の量）を増やし、文章の理解力を高めます。また、すてきな物語に出会うことで1人1人の感性を豊かにしてくれます。これからも、読書に取り組んでほしいです。



## 14日 NIEタイム

今月も、朝自習の時間にNIEタイムがありました。NIEタイムとは、学校で新聞を教材にして学ぶ学習です。新聞を教材にすることで、語彙（言葉の量）を増やすとともに、読解力を高めることを目的としています。今月は、四コマ漫画を考えたり、新聞の記事に見出しを考えたり、環境問題に関する記事に対する自分たちの考えを書いたりしていました。意欲的に取り組み、読んだり書いたりする力を伸ばしていました。

## 2日 ぐんぐんタイムさんさんタイム始まる

朝自習の時間に国語と算数の力を高めるぐんぐんタイムとさんさんタイムが始まりました。今年多くの学習支援ボランティアの方々の応援を得て、子どもたちは、基礎的な力を大いに高めています。

